

富士河口湖町立西浜小学校において マネースクールを実施しました

株式会社山梨中央銀行（頭取 古屋 賀章）は1月22日（水）、富士河口湖町立西浜小学校において1年生から6年生までの児童22名を対象に、マネースクールを実施いたしました。

本授業では、お金の必要性や使い方、銀行の役割等について、クイズやゲームを通して楽しく学んでいただきました。児童の皆さまからは「無駄遣いをせずに買い物しようと思った」、「ゲームを通して、銀行がお金を預かること以外にもいろいろな仕事をしていると知って驚いた」などの感想をいただきました。

当行は、今後も地域金融機関として、金融に関する知識を深める機会を提供することにより、教育・文化の観点から持続可能な地域社会の発展に貢献してまいります。

また、本授業の実施を希望される学校を募集しておりますので、お気軽にお問い合わせください。

授 業 内 容	1年生～3年生	お金のクイズをといてみよう！（お金の必要性・使い方）
	4年生～6年生	銀行の仕事って何？！



【出張授業の実施・募集に関するお問い合わせ先】

山梨中央銀行 総務部総務課 担当：亀井（TEL 055-224-1857）

以上